



Ca. 30 CSU-Senioren und Gäste machten sich auf dem Weg nach Linz, Hauptstadt Oberösterreichs. Erste Station war der Regionalf Flughafen Pasching, der fünftgrößte Österreichs, der viel von Privatmaschinen und für Frachtflüge genutzt wird. Eine charmante Linzer Stadtführerin verstand es glänzend, den CSU-Senioren die Besonderheiten der Stadt Linz – insbesondere den Wechsel von der Industrie- zur Kulturstadt – nahezubringen. Die Stadttour endete am Linzer Hauptplatz mit seiner markanten Dreifaltigkeitssäule. Im Innenhof des Rathauses begrüßte der Passauer Stadtrat und Linzer Tourismusdirektor Georg Steiner die Gäste aus der Heimat. Die letzte Besichtigung führte zur Rokokobasilika am Pöstlingberg. Kreisvorsitzender Reinhart Braumandl bedankte sich bei Detlev Böse für die ausgezeichnete Organisation. – F.: privat